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«Союз  левых  партий»
предложил перенести
Конгресс демократичес-
ких сил (КДС) на 14-15
апреля. Тем временем ко-
манда Александра Ми-
линкевича призывает к
реальным действиям
вместо кабинетных поси-
делок.

Примечательно, что не
далее, как две недели назад,
исполком «Союза левых
партий», в который входят
Белорусская партия жен-
щин «Надзея», Партия
коммунистов Белорусская
и Белорусская социал-де-
мократическая партия (Гра-
мада), заявлял о том, что
они выработали общую по-
зицию об отношении к про-
ведению КДС. Позиция
заключалась в том, что Кон-
гресс ДОЛЖЕН пройти в
намеченные сроки — 17-18
марта 2007 года.

Однако после возвраще-
ния председателя ПКБ Сер-
гея Калякина из США его
позиция смягчилась: мол,
дата Конгресса — «это не
валун, который невозможно
сдвинуть». Его соратники
тут же согласились и пред-
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Жыхары Салігорску
дабіваюцца правядзень-
ня мясцовага рэфэрэнду-
му. Праз рэфэрэндум
яго ініцыятары хочуць
абараніць гарадзкі ры-
нак і процістаяць будаў-
ніцтву на яго месцы ля-
довага палацу.

Салігорскія ўлады
абвясьцілі пра намер
ліквідаваць рынак “Стара-
вакзальны”. Паводле стар-
шыні Салігорскага раённа-

га савету дэпутатаў Лідзіі
Клішэвіч, ён псуе выгляд
гарадзкога цэнтру.

“Хочацца, каб людзям
было камфортна, — сказала
Лідзія Клішэвіч. — У нас па
рынку праз бруд часта
прайсьці немагчыма. Я ня
раз казала і прадпрымальн-
ікам, і адміністрацыі рын-
ку пра невыкананьне пажар-
ных нормаў, бо там няма
належнай адлегласьці
паміж кантэйнэрамі. Маё
меркаваньне, што гэты ры-
нак — адзін з нэгатываў,
якія мы маем сёньня ў доб-
раўпарадкаваньні”.

У прадпрымальнікаў,
што гандлююць на “Стара-
вакзальным”, і салігорцаў,
якія набываюць там тавары,
іншае меркаваньне. Яны
выступаюць за захаваньне
рынку. Іх пазыцыя яшчэ
больш умацавалася пасьля
таго, як стала вядомая яшчэ
адна прычына ліквідацыі
рынку. На яго месцы ўлады
зьбіраюцца пабудаваць ля-
довы палац. Меркаваны
кошт новабудоўлі — 15
мільярдаў рублёў. У нязгод-
ных узьнікла ідэя рэфэрэн-
думу.

“Мы падалі дакумэнты ў
Салігорскі райвыканкам на

рэгістрацыю ініцыятыўнай
групы для правядзеньня рэ-
фэрэндуму, каб вывучыць
стаўленьне насельніцтва, —
расказаў прадпрымальнік
Аляксандар Цацура.

У ініцыятыўнай групе
— 58 чалавек.

Рашэньне адносна рэгі-
страцыі ініцыятыўнай гру-
пы павінна быць вынесенае
салігорскімі ўладамі цягам
найбліжэйшага месяца.
Паводле Аляксандра Цацу-
ры, мясцовыя актывісты
правялі папярэдняе апы-
таньне жыхароў. З  яго  вын-
ікае, што  большасьць салі-
горцаў падтрымае  ініцыя-
тараў рэферендуму.

ложили КДС отложить на
месяц.

Однако утвердить новую
дату не удалось, поскольку
посещаемость Политсовета
оставляет желать лучшего.
Сегодня на нем присутство-
вали представители 7 из 12
субъектов, а решения при-
нимаются 2/3 голосов.

По этому поводу предсе-
датель Объединенной граж-
данской партии Анатолий
Лебедько заметил, что часть
субъектов коалиции не за-
интересована в проведении
Конгресса. «Но такой под-
ход не означает, что караван
должен остановиться», —
заявил политик Радыё Сва-

бода.
Присутствовавшие на

Политсовете договорились,
что будут ждать отсутство-
вавших еще неделю, а затем
в любом случае двинут даль-
ше. Впрочем, удастся ли
провести КДС в середине
апреля — большой вопрос.
Количество разногласий
между участниками коали-
ции пока только нарастает.
Дошло до того, что Христо-
фор Желяпов, руководитель
Витебского областного изби-
рательного штаба Александ-
ра Милинкевича, призвал
провести Конгресс демсил
25 марта на Октябрьской
площади. «А на тот конгресс,

который сегодня предлага-
ется провести, мы туда не
идем», — заявил он.

«Салідарнасць» решила
выяснить, является это
предложение согласованной
позицией сторонников Алек-
сандра Милинкевича или
личной точкой зрения Хри-
стофора Желяпова? На этот
вопрос ответил пресс-секре-
тарь экс-кандидата в прези-
денты Павел Можейко.

— Это скорее символич-
ное предложение, которое
имело под собой следую-
щее: мы сегодня готовы
вести реальную политику,
готовы бороться за демокра-
тию в Беларуси, готовы
бороться даже на площади.
Это призыв к реальным дей-
ствиям взамен кабинетных
посиделок. Потому что в
последнее время и Политра-
да, и другие политики очень
часто проявляют свои амби-
ции, не могут договориться
по каким-то вопросам…
Люди в регионах все это
видят и хотят реальных
действий.

Но, поскольку представ-
ления о реальных действи-
ях у каждого свои, оппози-
ционным структурам стано-
вится все труднее догово-
риться друг с другом.
Поэтому перспективы Кон-
гресса демократических
сил остаются туманными.
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Специалисты при-
ступили к изучению
второй площадки, наме-
ченной для строитель-
ства первой белорусской
АЭС. Об этом сообщил
председатель президиу-
ма Национальной ака-
демии наук Беларуси
Михаил Мясникович.
Площадка находится в
Шкловско-Горецком
районе Могилевской об-
ласти.

Там, по словам Михаи-
ла Мясниковича, будут
проведены геологические,
сейсмологические, сейс-
мотектонические изыска-
тельские работы.

Беларусь намерена вве-
сти АЭС в действие в тече-
ние ближайших четырех-
пяти лет. Такие сжатые
сроки, по словам премьер-

министра Сергея Сидорс-
кого, установлены прези-
дентом Лукашенко. Ранее
на реализацию проекта от-
водилось 8-9 лет, но пре-
зидент поручил «сузить
рамки». Напомним, что
первоначально сроком вве-
дения первого энергобло-
ка белорусской АЭС назы-
вался 2014 год, второго —
2016.

По планам, после ввода
в строй второго энергобло-
ка, Беларусь сможет
снизить потребление рос-
сийского газа на 5 милли-
ардов кубометров.

«В аренду у одной из-
вестной российской неф-
тедобывающей компании
взята буровая установка»,
— уточнил глава НАН Бе-
ларуси. Ранее Телеграф
сообщил, что строитель-
ство АЭС в Беларуси будет
завершено в ближайшие
четыре-пять лет.

Строительство первой в
Беларуси атомной элект-

ростанции планируется на-
чать уже в 2008 году.

А пока ученые и специ-
алисты знакомятся с опы-
том государств, лидирую-
щих в развитии атомной
энергетики, что предус-
мотрено нормами МАГАТЭ
для стран, намеренных
строить собственную АЭС.

Ранее заместитель пред-
седателя президиума НАН
Беларуси Владимир Ти-
мошпольский подчеркнул,
что наиболее вероятными
партнерами при строитель-
стве АЭС наша страна ви-
дит Российскую Федера-
цию и Францию. «Сегодня
практически нет выбора —
на рынке атомной энерге-
тики свои услуги, помимо
этих государств, предостав-
ляют лишь Германия, Япо-
ния и США», — констати-
ровал он. По его словам,
сейчас НАН Беларуси фор-
мирует научную базу для
реализации проекта строи-
тельства АЭС.
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Очередное заседание
Высшего хозяйственного
суда по иску церкви «Но-
вая жизнь» к Мингорис-
полкому назначено на 19
марта. Юрист Сергей
Луканин заявляет о дав-
лении на суд и слабости
государственной влас-
ти.

— На днях нам пришло
заключение, в котором было
сказано, что судебное засе-
дание перенесено, чтобы
привлечь чиновника для
проверки факта нарушения
церковью «Новая жизнь»
земельного законодатель-
ства, — сообщил «Салідар-
насці» юрист церкви «Но-

вая жизнь» Сергей Лука-
нин. — Я четырнадцать лет
хожу по судам и впервые
вижу, чтобы суд снимал с
себя полномочия и пригла-
шал чиновника для дачи
подобного заключения. Это

второй перенос судебного
заседания сроком на месяц.
На мой взгляд, во-первых,
Высший хозяйственный
суд не проявил себя как не-
зависимый орган, во-вто-
рых, государственная

Пьянка наПьянка наПьянка наПьянка наПьянка на
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В Беларуси 1 марта
вступил в силу новый
Административный
кодекс. Нововведение
грозит любителям
повысить градус в об-
щественном месте зна-
чительными матери-
альными потерями.

В первый день весны
министр внутренних дел
Владимир Наумов сооб-
щил журналистам о том,
что вступление в силу но-
вого Административного
кодекса влечет усиление
ответственности за целый
ряд правонарушений. В
частности более серьез-
ные меры будут приме-
няться и к нарушителям
порядка в общественных
местах. Так, штраф за рас-
питие алкогольных напит-
ков в общественных мес-
тах может составить до
миллиона рублей, сообща-
ет «Интерфакс».

Тем не менее, в отли-
чие от более крепких на-
питков, употребление пива
на белорусских улицах
пока разрешено.

власть проявляет свою сла-
бость: с одной стороны не
может принять решение
против церкви «Новая
жизнь», с другой – вынести
решение по закону.

С 26 февраля по 4 марта
верующие «Новой жизни»
объявили строгий пост,
полностью отказавшись от
пищи. Каждый вечер около
300 человек собираются в
здании церкви для обще-
церковной молитвы.

Напомним, они добива-
ются отмены решения Мин-
горисполкома о лишении
общины земли и здания по
улице Ковалева, 72. Цер-
ковь ожидает положитель-
ного ответа на ее требования,
в противном случае верую-
щие готовы возобновить ак-
цию протеста.
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У Александра Лука-
шенко появился очеред-
ной повод обижаться на
российскую прессу. «Из-
вестия» в статье «Они
будят по утрам прези-
дентов» написали, что
глава Беларуси «живет
теперь со своей возлюб-
ленной — личным вра-
чом Ириной Абельской».

Российское издание на-
печатало статью, посвящен-
ную женам президентов
стран СНГ. Причем во всех
случаях, кроме Александра
Лукашенко, речь идет о за-
конных супругах. Вот фраг-
мент этой публикации:

«Личный врач прези-
дента Белоруссии Ирина
Абельская:

Любую боль руками раз-
ведет

Степень влияния на суп-
руга *****»

У президента Белорус-
сии Александра Лукашен-
ко жены нет. По информа-
ции местной оппозицион-
ной прессы, «батька» давно
с ней развелся. И живет те-
перь со своей возлюбленной
— личным врачом Ириной
Абельской. По слухам, она
уже успела родить ему
сына. Говорят, и на полити-
ческие решения Лукашен-
ко влияет. Так, «батька» на-
значил мать Абельской ми-
нистром здравоохранения.

Правда, в лицо Ирину
мало кто знает. Как, впро-
чем, не примелькалась на-
роду и бывшая жена прези-
дента — Галина Родионов-

на. В годы своего супруже-
ства они всегда жили раз-
дельно — он в Минске, она в
деревне Рыжковичи. Коров
доила, картошку сажала».

Официально Ирина
Абельская занимает долж-
ность главврача Республи-
канской больницы Управле-
ния делами президента.
Министром здравоохране-
ния сейчас является Васи-
лий Жарко. Но ранее Минз-
драв действительно возглав-
ляла мать Ирина Абельской
— Людмила Постоялко.
Сейчас она заседает в Сове-
те республики Националь-
ного собрания.

Примечательно, что ров-
но год назад, выступая на
всебелорусском народном
собрании, Александр Лука-
шенко так прокомментиро-
вал свою личную жизнь: «Я
здесь не образец для подра-
жания, это знают все. И бед-
ная была бы та женщина,
пусть даже супермодель в
мире, которая жила бы с

президентом Беларуси.
Потому что у меня кроме
страны и этой изнуритель-
ной, дикой работы практи-
чески ничего не было. Ни-
какой я не семьянин, пото-
му что я положил свою
жизнь на это».

Надо сказать, что ранее
влиятельные российские
издания избегали публи-
каций о личной жизни
Александра Лукашенко.
Однако после газовых и не-
фтяных скандалов, случив-
шихся в конце прошлого —
начале нынешнего года,
московские СМИ охотно
«утюжат» белорусского
руководителя по любому
поводу. Достаточно вспом-
нить, как государственное
агентство РИА Новости на-
звало Александра Лука-
шенко «фюрером». Судя
по всему, нынешняя пуб-
ликация «Известий» —
далеко не последний ин-
формационный залп по
главе Беларуси.

Срочно «купляйце малдаўскае»Срочно «купляйце малдаўскае»Срочно «купляйце малдаўскае»Срочно «купляйце малдаўскае»Срочно «купляйце малдаўскае»
Елена ЯКЖИК,
Татьяна ШАХНОВИЧ

Беларусь прекрати-
ла импорт бутилиро-
ванных вин из Молдовы.
Минские импортеры ал-
когольных напитков
утверждают, что запа-
сов молдавского вина
хватит всего на 1,5 ме-
сяца.

Официально запрет на
импорт вина из Молдовы
никто не озвучивал. Но, что-
бы продавать его на белорус-
ском рынке, на бутылки не-
обходимо наклеить акциз-
ные марки. А их как раз уже
давно импортерам не прода-
ют.

— Наши производите-
ли, которые контактируют
с белорусскими партнера-
ми, импортирующими
молдавское вино, видели у
них письмо Минторговли
Беларуси, — сказал «Салі-
дарнасці» председатель Со-

юза экспортеров молдавс-
ких вин Георгий Козуб. —
В документе рекомендовано
прекратить отпуск акциз-
ных марок для импорта
молдавских бутилирован-
ных вин. Есть ли официаль-
ный запрет на импорт мол-
давского вина — я не знаю.

В свою очередь руковод-
ство Агропромышленного
агентства Moldova-Vin под-
твердило нам, что импорт
молдавского вина прекра-
щен. «Белорусским импор-
терам нужно покупать ак-
цизные марки, но уже око-
ло месяца им их не прода-
ют. Моих комментариев по
этому поводу не будет. Ска-
жу лишь, что с белорусской
стороной ведутся перегово-
ры по урегулированию воп-
роса», — рассказал «Салі-
дарнасці» директор
Moldova-Vin Валерий Миро-
неску.

В Министерстве торгов-
ли Беларуси по поводу пре-
кращения импорта молдав-
ских вин не говорят ничего
конкретного. Замминистра

Михаил Свентицкий лишь
передает через секретаря,
что «процесс переговоров
еще не завершен, поэтому
никаких комментариев
пока не будет».

Тем временем белорус-
ские импортеры алкоголь-
ных напитков утверждают,
что запасов молдавского бу-
тилированного вина хватит
максимум на 1,5 месяца.

— Вино из других стран
не сможет заполнить пусту-
ющую нишу в сочетании
цена-качество. В нашем
винном портфеле 50% —
молдавская продукция, —
сообщил «Салідарнасці»
представитель минской
фирмы-импортера.

— А почему остановлен
импорт молдавского бути-
лированного вина?

— Отечественную про-
грамму импортозамеще-
ния ведь каким-то образом
выполнять надо. Вот и вста-
ли в позу: подавай молдавс-
кое вино наливом, чтоб на
наших заводах разливать.

Как сообщает «РБК-Ук-

раина», после потери основ-
ного — российского — рын-
ка сбыта молдавские вино-
делы несут колоссальные
убытки, а утрата белорус-
ского рынка в ситуации,
когда российский еще не
открыт, будет для Молдовы
еще одним серьезным уда-
ром. По данным Moldova-
Vin, в 2006г. Беларусь им-
портировала из Молдовы
винодельческой продукции
на сумму 36 млн долл., в том
числе 1 млн 175,7 тыс. де-
калитров бутилированных
вин на 16,5 млн долл., 2 млн
137,9 тыс. вина наливом
(виноматериалов) — на
16,26 млн долл., 27,36 тыс.
дал шампанских вин на 0,5
млн долл., 54,6 тыс. дал ко-
ньяка на 2,6 млн долл.

Пострадать в этой ситу-
ации рискуют и белорус-
ские потребители. Им при-
дется либо платить больше
за вина такого же качества,
как молдавские, но из даль-
него зарубежья, либо пере-
ходить на отечественный
«Крыжачок».
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Намесьніца кіраўні-
ка Адміністрацыі прэ-
зыдэнт Натальля Пят-
кевіч лічыць, што
канвэнцыя ААН пра
абарону усіх асобаў ад
гвалтоўных зьнікнень-
няў не актуальная для
Беларусі. «Яна для нас
адыгрывае такое самае
значэньне, як ахова азо-
навага слою ці абарона
галадуючых. У нас та-
кой праблемы няма,» —
паведаміла яна на прэса-
вай канфэрэнцыі ў
штаб-кватэры ААН ў
Ню-Ёрку.

МЗС Беларусі ня будзе
надаваць статус першачар-

говасьці гэтай канвэнціі
ААН, перадаюць РІА «Но-
вости» са спасылкай на На-
тальлю Пяткевіч.

БелаПАН нагадвае, што
дагэтуль не вядомыя акалі-
чнасьці зьнікненьня былога
намесьніка старшыні Вяр-
хоўнага савету 13-га ”Радыё Свабода”

скліканьня Віктара Ганчара,
былога міністра ўнутраных
справаў Юрыя Захаранкі,
бізнэсоўцы Анатолія Кра-
соўскага і апэратара расей-
кага тэлеканалу ОРТ
Зьмітра Завадзкага. Міжна-
родная супольнасьць неад-
наразова заклікала ўлады
Беларусі расьследваць ака-
лічнасьці зьнікненьня гэ-
тых людзей. У 2006 годзн
Генэральная асамблея ААН
асудзіла Беларусь за пару-
шэньне правоў чалавека і
заклікала ўлады краіны
знайсьці вінаватых у
зьнікненьні апазыцыйных
дзеячоў.

Канвэнцыя пра абарону
асобаў асобаў ад гвалтоўных

зьнікненьняў была прыня-
тая ў сьнежні 2006 году Ге-
нэральнай асамблеяй ААН.
У лютым 2007 году яе падп-
ісалі прадстаўнікі 57 краі-
наў сьвету. Беларусь пакуль
не далучылася да гэтага да-
кумэнту.

Канфэнцыя прадпісвае
прымаць эйэктыўныя адмі-
ністрацыйныя і заканадаў-
чыя, судровыя і іншыя за-
хады, каб папярэджваць і
спыняць акты гвалтоўнага
зьнікненьня. Канвэнцыя за-
бараняе існаваньне сакрэт-
ных турмаў і забавязвае па-
ведамляць сем’ям пра лёс
затрыманых родных.

Дело профсоюзного активистаДело профсоюзного активистаДело профсоюзного активистаДело профсоюзного активистаДело профсоюзного активиста
на контроле у МОТна контроле у МОТна контроле у МОТна контроле у МОТна контроле у МОТ

Профсоюзный акти-
вист Анатолий Аскерко
утверждает, что его не-
законно зачислили в чле-
ны официального проф-
союза, подделав подпись
в учетной карточке.

В суде города Борисова
началось разбирательство
по делу об увольнении за-
местителя председателя
первичной организации
профсоюза работников ра-
диоэлектронной промыш-
ленности (РЭП) города Бо-
рисова Анатолия Аскерко.
Он был уволен 31 января
2007 с должности слесаря-
ремонтника 6 разряда СП
«ФреБор» ООО, после того,
как предложил руковод-
ству пересмотреть условия
своего контракта.

Администрация отка-
залась обсуждать условия
контракта с представите-
лями профсоюза РЭП, ут-
верждая, что Аскерко яв-
ляется членом официаль-
ного «Белхимпрофсоюза».
Пока профсоюзный акти-
вист пытался убедить на-
нимателя в обратном, нани-

матель с согласия «Бел-
химпрофсоюза» уволил
его за отказ продолжать
работу в связи с изменив-
шимися условиями труда.

Для выяснения пози-
ций сторон 2 марта в суде
города Борисова состоя-
лась предварительная бесе-
да истца Анатолия Аскер-
ко и представителей ответ-
чика юрисконсульта СП
«Фребор» ООО Инны Цы-
булько и начальника по
кадрам, быту и соцвопро-
сам Зинаиды Каршакевич.
В ходе беседы судья Вик-
тор Шелепень сравнил
подпись Анатолия Аскер-
ко в паспорте и ту, что сто-
яла в учетной карточке
«Белхимпрофсоюза».

Как рассказала право-
вой инспектор РЭП Жанна
Заприварина, было очевид-
но, что подписи разные.
Представители нанимате-
ля настаивают на том, что
Анатолий Аскерко был
членом «Белхимпрофсою-
за» с 1992 года на основа-
нии подписанной якобы
им учетной карточки.
Причем в карточке стоит

дата — ноябрь 1999 года.
Там же указано, что вла-
делец карточки уполномо-
чил профком «Белхимп-
рофсоюза» удерживать с
его зарплаты 1% в счет
профсоюзных взносов.

«Уже то, что с Анато-
лия Аскерко удерживали
взносы на основании запи-
си в учетной карточке, яв-
ляется нарушением, — го-
ворит Жанна Запривари-
на. — Согласно действую-
щему законодательству,
профсоюзные взносы име-
ют право удерживать толь-
ко на основании заявления
работника на имя дирек-
тора или главного бухгал-
тера.

Сам профсоюзный ак-
тивист вообще отрицает,
что когда-либо подписы-
вал заявление о вступле-
нии в «Белхимпрофсоюз».
Анатолий Аскерко потре-
бовал у профкома «Бел-
химпрофсоюза» вернуть
незаконно удержанные
ежемесячные суммы в
размере 1% от зарплаты.

2 марта представители
ответчика отказались зак-

лючить по предложению
судьи мировое соглаше-
ние. Дело Анатолия Ас-
керко о восстановлении на
работе будет рассматри-
ваться 15 марта. В каче-
стве свидетелей в суд выз-
ваны директор предприя-
тия Василий Бургун и
председатель профкома
« Б е л х и м п р о ф с о ю з а »
Александр Пивовар.

По словам председате-
ля борисовской городской
первички РЭП Николая
Похабова, дело Анатолия
Аскерко находится на кон-
троле у директора депар-
тамента международных
норм Международной
организации труда (МОТ)
Клеопатры Думбии-Анри,
которая приезжала в Бела-
русь в январе этого года.
«Здесь на лицо увольне-
ние работника из-за проф-
союзной принадлежнос-
ти. И мы проинформиру-
ем МОТ о том, как будут
развиваться события даль-
ше», — сказал Николай
Похабов.

www.praca-by.info
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Павел САМОХИН

Лидеры белорусских
оппозиционных партий
высоко оценили итоги
своего визита в США.
Вернувшись домой, они
намерены разобраться с
Конгрессом демократи-
ческих сил, собственной
стратегией и послом Бе-
ларуси в США, на кото-
рого могут подать в суд.

На состоявшейся 5 мар-
та пресс-конференции
председатель Объединен-
ной гражданской партии
Анатолий Лебедько и пред-
седатель Партии комму-
нистов Белорусской Сер-
гей Калякин рассказали о
своих многочисленных за-
океанских встречах. О кон-
кретных результатах этих
рандеву можно судить на
следующем примере. Ли-
деры партий беседовали с
американскими конгрес-
сменами, которые в свое
время инициировали «Акт
о демократии в Беларуси».
Сейчас, по словам Сергея
Калякина, активно идет
работа по наполнению это-
го Акта конкретным содер-
жанием. Внушает, как го-
варивал Хрюн Моржов.

Что касается американ-
ских СМИ, то они, по мне-
нию партийных лидеров,
проявляют повышенный
интерес к происходящему
в Беларуси. Как отметили
Калякин и Лебедько, ника-
кого спада интереса к на-
шей стране в США нет, а
есть очень большое жела-
ние воздействовать на си-
туацию для того, чтобы Бе-
ларусь быстрее стала де-
мократическим государ-
ством.

Свидетельством тому
является тот факт, что за-
меститель Госсекретаря
США Дэвид Крэмер, кото-
рый курирует отношения
с Беларусью, встречался с
представителями оппози-
ции трижды. Калякин и
Лебедько считают, что это
свидетельствует об уровне
интереса американской
администрации к проис-
ходящему здесь. Предсе-
датель ОГП особо отметил
интерес господина Крэме-

ра к предстоящему Конг-
рессу демсил.

Вообще, тема конфлик-
та вокруг Конгресса незри-
мой тенью витала в офисе
ОГП, где и происходила
пресс-конференция. Хотя
до поры до времени журна-
листы не спрашивали об
этом, Сергей Калякин не
преминул подчеркнуть, что
все проблемы лидерства в
белорусской оппозиции и
смены руководства в ней, по
мнению американской сто-
роны, являются внутренни-
ми вопросами белорусских
демократов. И это никак не
влияет на отношение к оп-
позиции за океаном. «Мы
не поддерживаем людей,
мы поддерживаем про-
цесс» — так, по словам Сер-
гея Калякина, сформули-
ровали свою позицию
американские собеседни-
ки.

Как сообщили Анато-
лий Лебедько и Сергей Ка-
лякин, пока точно не извес-
тно, когда состоится Конг-
ресс демократических сил.
Ранее названная дата 17-18
марта остается “опорной”,
но до конца она не утверж-
дена. В ближайшие дни
пройдет заседание Политсо-
вета демсил, на котором
этот вопрос вновь будет рас-
сматриваться. Да и сама
дата не столь важна, «ведь
понятно, что Конгресс состо-
ится не в 2008 году». Как
отметил Анатолий Лебедь-
ко, «дата — это не валун,
который невозможно сдви-
нуть». И она зависит скорее
от технических сроков — от
организационной готовнос-
ти, от наличия помещения.
Так что, исходя из того, что
на дворе 5 марта, а с готов-
ностью, видимо, пока не
очень, дата проведения Кон-
гресса валуном действи-
тельно не будет.

По словам Лебедько, оп-
позиция стремится провес-
ти Конгресс в Беларуси.
Однако, в случае сильного
давления властей, меропри-
ятие может пройти и за ру-
бежом.

Во время визита лиде-
ров белорусской оппозиции
в США сообщалось, что там
они обнародовали страте-
гию своей деятельности.
На просьбу «Cалiдарнасці»

обозначить ее и в Беларуси
Анатолий Лебедько отме-
тил, что это скорее «элемен-
ты стратегии». А сама стра-
тегия должна быть приня-
та на предстоящем Конгрес-
се демсил.

Что касается элементов,
то главный приоритет —
«позитивная альтернатива
для людей и для Белару-
си». Отсюда и необходимые
шаги — разработка такой
альтернативы, ее легити-
мизация и продвижение в
народ. Таким образом, по
мнению Лебедько, к осени
2008 года в Беларуси по-
явится альтернатива, о ко-
торой будут знать не толь-
ко активисты демпартий,
но и подавляющее число
жителей страны.

На вопрос, а не являет-
ся ли это повторением пре-
жней, не увенчавшейся ус-
пехом стратегии, Сергей
Калякин ответил, что
«если стратегия один раз не
сработала, это не значит,
что она плоха». Возможно,
просто не хватило ресурсов
для ее реализации, либо
условия были неподходя-
щие.

Также Сергей Калякин
и Анатолий Лебедько опро-
вергли обвинения посла Бе-
ларуси в США Михаила
Хвостова в том, что целью
поездки оппозиционных
лидеров в США было жела-
ние подтолкнуть Штаты к
введению неких санкций
против нашей страны.
Однако, как подчеркнул
председатель ОГП, глава
дипломатической миссии
не присутствовал ни на од-
ной из встреч, которые про-
вели белорусские оппози-
ционеры. Хотя те специаль-
но звонили в посольство,
дабы пригласить Михаила
Хвостова. Да только в три
часа дня в пятницу в посоль-
стве на телефонные звонки
уже отвечал автоответчик.

Анатолий Лебедько от-
метил, что заявление Миха-
ила Хвостова о целях поезд-
ки лидеров оппозиции в
США будет изучено, и не
исключено, что оно станет
основанием для подачи иска
в суд. Для того, чтобы «на-
учить посла принципам
дипломатии и элементар-
ным нормам поведения».

СуммаСуммаСуммаСуммаСумма
инвестицийинвестицийинвестицийинвестицийинвестиций
из ОАЭ —из ОАЭ —из ОАЭ —из ОАЭ —из ОАЭ —
парапарапарапарапара
особняковособняковособняковособняковособняков
нанананана

РублевкеРублевкеРублевкеРублевкеРублевке

Антон ХОДАСЕВИЧ,
”Независимая газета”

Привлечь в Бела-
русь арабские инвес-
тиции и найти новые
рынки сбыта для сво-
ей продукции — та-
кую задачу наряду с
проведением «поли-
тического диалога»
намерен был решить
президент Александр
Лукашенко в ходе сво-
его трехдневного визи-
та в Объединенные
Арабские Эмираты.

Белорусский лидер
провел переговоры на са-
мом высоком уровне. Он
встретился с президен-
том ОАЭ, правителем
Эмирата Абу-Даби шей-
хом Халифой бен-Заи-
дом аль-Нахайяном;
вице-президентом, пре-
мьер-министром, мини-
стром обороны ОАЭ и пра-
вителем Эмирата Дубай
шейхом Мохаммедом
бен-Рашидом аль-Макту-
мом, а также наследным
принцем Эмирата Абу-
Даби заместителем вер-
ховного главнокоманду-
ющего Вооруженными
силами ОАЭ шейхом
Мухаммедом бен-Заидом
аль-Нахайяном.

Хотя ОАЭ — четвер-
тое в мире государство по
запасам нефти и пятое —
по запасам газа, в кото-
рых так нуждается энер-
гоемкая белорусская эко-
номика, эта страна инте-
ресует Минск не как по-
ставщик энергоресурсов,
а как потенциальный ин-
вестор и основной парт-
нер в регионе Персидс-
кого залива, поясняют
государственные экспер-
ты.

Окончание на с.6
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СуммаСуммаСуммаСуммаСумма
инвестицийинвестицийинвестицийинвестицийинвестиций
из ОАЭ —из ОАЭ —из ОАЭ —из ОАЭ —из ОАЭ —
парапарапарапарапара
особняковособняковособняковособняковособняков
нанананана
РублевкеРублевкеРублевкеРублевкеРублевке

Окончание.
Начало на с.5

«В настоящее время
прорабатываются вопросы
заключения первого проб-
ного контракта, сумма ко-
торого может составить от
5 до 10 миллионов долла-
ров», — приводит слова
посла Беларуси в ОАЭ Вла-
димира Сулимского бело-
русское государственное
агентство «БЕЛТА».

Напомним: это второй
визит Лукашенко в ОАЭ.
Впервые в Абу-Даби Лука-
шенко приезжал в 2000
году. Вообще же белорус-
ский президент посетил
почти все ближневосточ-
ные страны, такие, как Ка-
тар, Кувейт, Бахрейн, Си-
рию, Ливан, Иран. «Мы
поддерживаем отношения
с теми государствами, где
нас нормально встречают»,
— пояснил Лукашенко
суть своих внешнеполити-
ческих пристрастий нака-
нуне визита в ОАЭ. Второй
немаловажный критерий
для выбора друзей — совпа-
дение политических взгля-
дов. Как известно, Европа
не принимает белорусско-
го лидера, считая его неле-
гитимным, и называет
диктатором.

В то же время недавнее
повышение цен на россий-
ские энергоносители за-
метно оживило внешнепо-
литические контакты
Минска, заставив его ис-
кать альтернативу. Эконо-
мике Беларуси нужны
деньги не только для того,
чтобы оплатить подорожав-
шие энергоносители. Стра-
на нуждается в огромных
инвестициях для техни-
ческого перевооружения
своих предприятий. И
если нынешнее подорожа-
ние они еще кое-как вытя-
нут, то последующие могут
обернуться коллапсом для
экономической модели,
построенной Лукашенко за
счет дешевых российских
энергоносителей.

Приватизации «за копейки»Приватизации «за копейки»Приватизации «за копейки»Приватизации «за копейки»Приватизации «за копейки»
не будетне будетне будетне будетне будет
Сергей АВЕРЬЯНОВ

Об этом заявил пре-
мьер-министр Беларуси
Сергей Сидорский в Мин-
ске. По его словам, эф-
фективно работающие
белорусские предприя-
тия будут продаваться
по реальной стоимости.

В Беларуси действитель-
но грядет приватизация.
Власть уже не отрицает это-
го. Хотя устами премьера
выражает недоумение: поче-
му эта тема вызывает такой
резонанс в прессе?

Ответ прост – все про-
шедшие годы белорусская
власть изо всех сил стара-
лась удержать в своих ру-
ках контроль над средства-
ми производства, понимая,
что именно это обеспечива-
ет ей контроль над ситуаци-
ей в целом.

Премьер-министр прав:
каждый год у нас действи-
тельно исполняется про-
грамма приватизации

предприятий. Но каких
предприятий? Так, мелочь
всякая.

А теперь, из-за перехо-
да на подобие рыночных от-
ношений с Россией, види-
мо дошла очередь и до «зо-
лотого фонда» – белорус-
ских промышленных гиган-
тов.

Например, «Бешины».
Сергей Сидорский расска-
зал, что правительство рас-
смотрит вопрос продажи
этого предприятия. Опре-
делена и его предваритель-
ная стоимость - миллиард
долларов.

Наступает время боль-
шой приватизации, потому
и такой интерес. По слу-
хам, вскоре могут быть вы-
ставлены на продажу и Мо-
зырский нефтеперерабаты-
вающий завода, и «МАЗ»,
и ряд других крупных
предприятий.

Что касается миллиар-
да долларов, то это действи-
тельно «не копейки». В
принципе, здорово, что
власть не намерена за гро-

ши раздавать собствен-
ность направо и налево.
«Если кто-то хочет купить
за копейки белорусские
предприятия - этого не бу-
дет», - пообещал глава бело-
русского правительства.

Другой разговор, что со-
бытия могут развиваться по
пути продажи «Газпрому»
«Белтрансгаза». И с такой
заявленной ценой желаю-
щих совершить сделку мо-
жет и не появиться.

Однако, поскольку на сей
раз приступить к привати-
зации власть вынудило ре-
альное положение вещей, а
не желание эту самую при-
ватизацию изобразить,
можно допустить, что и
цены будут приемлемыми
для потенциальных покупа-
телей.

Несомненно одно – нача-
ло приватизации – суще-
ственный шаг вперед. Ведь
после приватизации Бела-
русь быстро станет другой
страной.

И это будет уже совер-
шенно другая история.

Philip Morris закрываетPhilip Morris закрываетPhilip Morris закрываетPhilip Morris закрываетPhilip Morris закрывает

белорусское представительствобелорусское представительствобелорусское представительствобелорусское представительствобелорусское представительство
Ведущая мировая

табачная компания
Philip Morris сокращает
объем своего присут-
ствия на белорусском
рынке. Руководство
компании приняло реше-
ние о закрытии в конце
апреля 2007 г белорус-
ского представитель-
ства в связи со сложнос-
тью переговоров с бело-
русским правитель-
ством и Гродненской
табачной фабрикой «Не-
ман» /ГТФ/ о лицензион-
ном производстве сига-
рет на ГТФ.

Об этом сообщил аген-
тству ПРАЙМ-ТАСС ис-
точник, близкий к компа-
нии. «Уровень нашего
присутствия в стране дол-
жен соответствовать объе-
му нашей деловой актив-

ности. Наш импортер «АФ
энд Компании» не полу-
чил квоту на ввоз сигарет
в 2007 году. В связи с этим
мы проводим необходи-
мые структурные измене-
ния с тем, чтобы наша
организация отвечала се-
годняшней ситуации на
табачном рынке Белару-
си», — сказал в коммен-
тарии агентству управля-
ющий по корпоративным
вопросам представитель-
ства компании в Беларуси
Игорь Альхимович.

В то же время он под-
черкнул, что компания ра-
ботает на белорусском
рынке уже более 10 лет и
речь не идет о приостанов-
ке ее деятельности.

Philip Morris рассчи-
тывает на успех перегово-
ров по снятию торговых
барьеров, в том числе в от-
ношении табачных изде-
лий, импортируемых из

России, которые сейчас
проводят правительства
России и Беларуси.

«Мы надеемся, что
итогом переговоров станет
отмена Беларусью квот и
других эквивалентных им
ограничений. Это позво-
лит создать условия, в ко-
торых мы сможем продол-
жить удовлетворять спрос
среди совершеннолетних
курильщиков в Беларуси
на марки сигарет Philip
Morris», — отметил
И.Альхимович.

П р е д с т а в и т е л ь с т в о
Philip Morris M.S.B.V.
было открыто в Беларуси
в 1995 г. В 2006 г квота на
ввоз сигарет компании со-
ставила 0,208 млрд шт из
общего размера импорт-
ной квоты 1,5 млрд шт.

Хартия-97
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Активистов СПМ заставляютАктивистов СПМ заставляютАктивистов СПМ заставляютАктивистов СПМ заставляютАктивистов СПМ заставляют
перейти в официальный профсоюзперейти в официальный профсоюзперейти в официальный профсоюзперейти в официальный профсоюзперейти в официальный профсоюз

Утром 28 февраля
работники ремонтно-
механического производ-
ства УП «Лёс» (г. Ба-
рань) члены Свободного
профсоюза металлис-
тов получили от на-
чальника бланки о
вступлении в профсоюз
промышленности, вхо-
дящий в Федерацию
профсоюзов Беларуси. Об
этом сообщил председа-
тель СПМ Василий Лев-
ченков.

На предприятии как раз
сейчас идет подписание
контрактов на новый срок.
Администрация предлага-
ет членам свободного проф-
союза перейти в профсоюз
промышленности под угро-

зой непродления контрак-
тов.

«Люди устали от этого
давления, - рассказывает
Василий Левченков. – Они
не железные. Сегодня под-
ходят ко мне, спрашивают
что делать. Я не могу про-
сить людей оставаться в
СПМ, когда над ними висит
угроза потерять работу».

По словам профсоюзно-
го лидера, директор УП
«Лёс» Виталий Оселедец
еще осенью заявил, что но-
вое руководство (Госкоми-
тет оборонной промышлен-
ности, в ведомство которого
недавно было переведено
предприятие) не потерпит
никаких независимых
профсоюзов. СПМ в декаб-
ре 2006 года обратился с
письмом к руководству Гос-
комитета, в котором при-

звал прекратить давление на
первичку и напомнил о воз-
можных последствиях нару-
шений прав профсоюзов –
лишении страны торговых
льгот. Ответа до сих пор нет.

Василий Левченков сооб-
щил, что бланки о вступле-
нии в профсоюз промыш-
ленности выдал начальник
отдела кадров Геннадий
Шахтеров. «Шахтеров ска-
зал начальнику ремонтно-
механического производ-
ства, что у него много чле-
нов свободного профсоюза и
выдал бланки. Он предупре-
дил, что если люди не под-
пишут, то завтра получат
уведомление о непродлении
контракта», - рассказал
профсоюзный лидер.

Геннадий Шахтеров от-
рицает вмешательство в
дела профсоюза. «Никому

мы никакие бланки не даем.
Человек сам решает всту-
пить в наш профсоюз или
выйти из свободного. Блан-
ки на предприятии есть.
Если люди приходят, им
предлагают подписать, они,
если хотят - вступают, если
не хотят - не вступают», -
сообщил Геннадий Шахте-
ров.

По его словам, у 511 ра-
ботников предприятия кон-
тракты заканчиваются 31
марта. Геннадий Шахтеров
заверил, что ни один член
СПМ не получил уведомле-
ние о непродлении контрак-
та.

«Прафсаюзны рух
Беларусi» будет следить за
развитием ситуации на УП
«Лёс».

Льготные пенсии работающихЛьготные пенсии работающихЛьготные пенсии работающихЛьготные пенсии работающихЛьготные пенсии работающих
пенсионеров под угрозойпенсионеров под угрозойпенсионеров под угрозойпенсионеров под угрозойпенсионеров под угрозой

Профсоюзы обеспоко-
ены возможностью при-
нятия нового закона «О
профессиональном пен-
сионном страховании».
Ряд его положений кос-
нется пенсионеров, про-
должающих работать
во вредных условиях
труда. Если закон будет
принят, то такие ра-
ботники не смогут полу-
чать зарплату и пенсию
одновременно.

Им придется выбирать:
либо продолжать работу во
вредных условиях и полу-
чать только зарплату, либо
переходить на другую рабо-
ту в благоприятных услови-
ях и получать зарплату и пен-
сию, либо прекращать
трудовую деятельность и по-
лучать только пенсию. Проф-
союзы уверены, что новый
закон ухудшит положение
работников, которые трудят-
ся во вредных и опасных для
здоровья условиях.

По словам пресс-секрета-
ря Министерства труда и со-
циальной защиты Беларуси
Галины Трофименко, прави-
тельство вынуждено пойти на
такой шаг, чтобы разгрузить

пенсионную систему. «Сей-
час в стране насчитывается
460 тысяч пенсионеров, ра-
ботающих во вредных усло-
виях. Все они получают пен-
сию из пенсионного фонда,
и доля их пенсий доходит до
27%. Каждый год в стране
на пенсию уходит 130 тысяч
человек. Людям не с чего
платить». Галина Трофимен-
ко объяснила, что согласно
положениям нового закона,
наниматель должен будет уп-
лачивать страховой взнос за
использование труда во вред-
ных условиях. По ее словам,
это заставит нанимателя пе-
реоборудовать производство,
чтобы по возможности изба-
виться от неблагоприятных
условий труда.

«Понятно, что нужно
снять нагрузку с пенсионной
системы, — говорит предсе-
датель Независимого профсо-
юза горняков работников ПО
«Беларуськалий» Николай
Новик. — Но нужно поду-
мать, как обеспечить матери-
ально этих людей. Да, можно
переложить весь груз на на-
нимателя, сделать страховой
взнос, пусть предприятие за-
нимается отчислением на
профессиональную пен-

сию, разрабатывает новые
технологии, делает труд ра-
ботников безопасным. Все
это хорошо на словах. На
деле же потребуются деся-
тилетия, чтобы создать бе-
зопасные условия труда,
внедрить новые механиз-
мы, сформировать новые
трудовые отношения. Если
бы правительство пошло по
пути персонификации
средств и сказало: сразу об-
резать вам не будем, 50%
мы готовы платить сегодня,
50% выплатим вам через 10
лет. Профсоюз бы согласил-
ся на это. Хорошо, давайте
аккумулировать деньги, ка-
питализировать деньги.
Тогда, с одной стороны,
уменьшится нагрузка на
пенсионный фонд, с другой,
через 10 лет люди получат
пенсию в два раза больше,
потому что эти деньги бу-
дут капитализироваться».

Николай Новик счита-
ет, что прежде чем прини-
мать закон в таком виде, пра-
вительство должно либо со-
здать безопасные условия
труда, либо дать пенсию,
при которой человек может
спокойно не работать и со-
держать себя и свою семью.

«Он заработал эту пен-

сию, проработав всю жизнь
во вредных условиях труда,
а уйти не может, потому что
пенсия маленькая. Где ему
найти новую работу, как ос-
воить новую специаль-
ность? Сразу возникает ряд
очень важных вопросов.
Вопрос занятости, трудоус-
тройства. Необходимо ре-
шать эти вопросы», — отме-
тил профсоюзный лидер.

По словам Николая Но-
вика, профсоюзы не привле-
кались к разработке нового
закона.

Корреспонденту praca-
by.info не удалось выяснить
какова позиция Федерации
профсоюзов Беларуси по от-
ношению к принимаемому
документу, а также участво-
вала ли Федерация в его раз-
работке. Пресс-секретарь
ФПБ Ирина Каганец посо-
ветовала обратиться за
разъяснениями к началь-
нику главного правового уп-
равления Валерию Булгако-
ву. «Контакты со средства-
ми массовой информации
согласно заведенному по-
рядку осуществляются
только через пресс-служ-
бу», — лишь ответил чинов-
ник ФПБ.

www.praca-by.info

www.praca-by.info
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Колдуну придумали волшебный образКолдуну придумали волшебный образКолдуну придумали волшебный образКолдуну придумали волшебный образКолдуну придумали волшебный образ
Светлана МЕТЕЛКИНА

Пока Дмитрий Кол-
дун совершал промо-
тур по странам дальне-
го зарубежья, в одном
очень важном Мини-
стерстве обсуждался
вопрос раскрутки бело-
русского участника «Ев-
ровидения». Корреспон-
дент «Салідарнасці» по-
бывала на этом совеща-
нии и предлагает вам
ознакомиться с его сте-
нограммой.

Министр: Перед нами
стоит задача в самом лучшем
свете показать Беларусь на
«Евровидении». Жду ваших
предложений. Причем учти-
те, мы должны сделать так,
чтобы наш участник Дмит-
рий Колдун, запомнился
всем и надолго.

1-й зам: У меня есть идея.
Надо послать кого-то друго-
го.

Министр: Своевременное
предложение, ничего не ска-
жешь.

1-й зам: Так ведь кого мы
выбрали? Вон в прошлом
году на конкурсе какие-то
уроды из Финляндии побе-
дили. А мы чем хуже? У нас
что, своих уродов мало?

Министр: Все, выбрали
уже. Урод — не урод — те-
перь значения не имеет. Бу-
дем лепить из того, что есть.

1-й зам: Так можно тогда
над этим поработать — дове-
сти, так сказать, до конди-
ции.

Министр: Да оставьте вы
это. Вы что думаете, что если
в прошлом году кто-то побе-
дил, так в этом его тоже ждет
успех? Конъюнктуру чув-
ствовать надо. Опять же ми-
ровой опыт не стоит из виду
упускать. Кто у нас сейчас у
молодежи популярен?

2-й зам: Лично мне нра-
вится Зыкина.

Министр: Хм… Зыкина —
это хорошо. Но что-то я очень
сомневаюсь, что если мы
Колдуна под Зыкину задела-
ем, это поможет. Европа же.
Что они понимают в искус-
стве? Нет, нам надо приду-
мать какой-то такой образ,

чтобы и модно, и все знали,
что это белорусский испол-
нитель…

2-й зам: А что если наш
Колдун, как Бритни Спирс,
побреется налысо. Прямо на
сцене «Евровидения».

Министр: Ага, чтобы по-
том журналюги написали,
что у него педикулез после
общения с Киркоровым. Нет,
вы это бросьте. Я же вам ска-
зал: обойдемся без уродов.

2-й зам: Так куда же мы
без Киркорова?

Министр: Да я не про
Киркорова. Тьфу ты. Совсем
запутал.

Из зала: А давайте мы
Колдуна в золотые шорты,
как у Кайли Миноуг, оденем.
И блестит и сексуальненько
так.

Министр: Это у Миноуг
сексуальненько. Да и ходи-
ли мы уже в шортах на «Ев-
ровидение» — не помогает.

1-й зам: Тогда, может,
ему грудь оголить? Помни-
те, как сестре Джексона ка-
кой-то мужик прямо на сце-
не пол-лифчика оторвал.

Министр: То есть ты ду-
маешь, что если какой-то
мужик прямо на сцене Кол-
дуну лифчик сорвет, это зре-
лище кого-то сильно вдохно-

вит?
1-й зам: А почему бы и

нет? По крайней мере, гол-
ландцы за нас проголосуют.

Министр: Ты еще про
шведов вспомни. Нет, швед-
скую семью я вам на сцене
делать не дам. Если под каж-
дого подстраиваться, так
можно вообще собственное
лицо потерять. А нам нужно,
чтобы этот Колдун как раз
лицо Беларуси и представ-
лял.

1-й зам: Так в чем пробле-
ма, давайте отрастим ему
усы.

Министр: Гм-м, хорошее
предложение. А что если Ев-
ропа к этому еще не готова?

1-й зам: Еще как готова!
Мы специально поставим на-
шего участника так, чтобы он
был спиной к российской де-
легации. Сделаем ему сзади
татуировку в виде трубы, а
спереди изобразим распрос-
тертые навстречу Западу
руки.

Министр: Интересная за-
думка. Но, мне кажется, две
руки — это много. Скромнее
надо быть в проявлениях сво-
их чувств. Хватит и одной.
Протянутой.

2-й зам: А еще можно его
поставить на лыжи — пусть

знают, что у нас в Беларуси
уважают спорт.

1-й зам: Точно, а в руки
дадим макет Национальной
библиотеки — мол, смотри-
те, какие мы еще и умные. И
венок из васильков на голову
— ну вроде как символ Бела-
руси.

Министр: Это хорошо. Но
в венке на лыжах?.. Нет, вна-
чале лыжную шапочку, а
сверху уже венок.

2-й зам: А штаны надо
посексуальнее. Запад ведь
любит, чтобы эротика из всех
дырок светила.

Министр: Ну, если лю-
бит, что поделаешь: пускай в
спортивных трусах выступа-
ет. Вроде как и сексуально и
образ не пострадает.

1-й зам: А почему в
спортивных? Лучше в семей-
ных — мол, все мы одна боль-
шая европейская семья.

Министр: Это ты хорошо
придумал. Главное, чтобы с
шортами не перепутали, а то
снова пролетим. А с песней у
нас что?

2-й зам: Да с песней как
раз не очень. Во-первых, она
на иностранном языке, а во-
вторых, там ни про лыжи, ни
про газ, ни даже про нацио-
нальную библиотеку ни сло-
ва. Work you magic называет-
ся.

Министр: М-да, подста-
вил нас Киркоров. Говорил
же я вам, что сразу надо было
брать все в свои руки. Те-
перь-то что делать? Назад
ведь не поменяешь.

1-й зам: А что если Кол-
дун после каждого припева
будет выкрикивать «За Бела-
русь!», а в конце сбацает на
баяне пару строчек из «Касіў
Ясь канюшыну»?

Министр: Это, пожалуй,
может сработать. Я смотрю:
у нас неплохой образ вырисо-
вывается. Гламурненько так
и со вкусом. Вот что значит
настоящий имиджмэйк. Ну
с таким-то исполнителем на
Беларусь обратит внимание
вся Европа.

P.S. Любое сходство пер-
сонажей данного фельетона с
реальными лицами являет-
ся случайным и непредна-
меренным.


